



## PRÉVENTION CDN·NDG

Bienvenue à l'infolettre du mois de novembre de Prévention CDN-NDG. Dans cette édition, nous vous apportons des nouvelles de Éco-Quartier NDG, Centre Walkley et nos équipes Outreach, Tandem et Genres et égalité. Bonne lecture!

Welcome to the Prevention CDN NDG November newsletter. In this edition, we bring you news from Éco-Quartier NDG, Walkley Center, and our Outreach, Tandem, and Genders and Equality teams. Welcome to the Prevention CDN-NDG.

Happy reading!



Dans le cadre de l'implantation de la collecte des résidus alimentaire dans notre arrondissement de CDN-NDG, L'Éco-quartier NDG a déployé les bacs bruns dans plus de 300 adresses de commerces, institutions et industries sur le territoire de Loyola durant le mois de septembre à octobre 2021.

Des visites d'informations et de sensibilisation seront offertes aux commerces, institutions et industries sur les meilleures pratiques en matière de compostage durant le mois de novembre.

Tout le monde peut le faire!

As part of the implementation of food waste collection in our district of CDN-NDG, L'Éco-quartier NDG has deployed brown bins in more than 300 addresses of businesses, institutions and industries on the territory of Loyola during the month of September to October 2021.

Information and awareness visits will be offered to businesses, institutions and industries on best practices in composting during the month of November.

Everyone can do it!



Le 12 octobre dernier, Éco-quartier NDG a faite la distribution des arbres commandés par les citoyens de NDG, dans le cadre de l'initiative de la ville de Montréal "Un Arbre pour mon Quartier".

Lors de cette campagne de distribution, l'Éco-quartier NDG a procédé à la distribution et livraison avec notre partenaire SOCENV de 56 arbres pour le territoire de Notre-Dame-de-Grâce.

Cette campagne aura permis de vendre un peu plus notre quartier en plantant plus d'arbres par les citoyens, tout en s'inscrivant dans une démarche globale pour agir sur nos milieux de vie pour réduire les îlots de chaleur.

Depuis 2013, cette campagne a permis de planter plus de 21,000 arbres sur l'île de Montréal et, chose importante l'année prochaine nous aurons aussi le plaisir de vous appuyer pour prendre part à cette belle initiative citoyenne.

Un grand merci à la caserne de pompiers 46 pour leur appui et support durant la distribution.

A l'année prochaine!

On October 12, Eco-ndg distributed the trees ordered by the citizens of NDG as part of the city of Montreal's initiative "A tree for my neighbourhood".

During this distribution campaign, Eco-ndg proceeded with the distribution and delivery with our partner SOCENV of 56 trees for the territory of NDG.

This campaign will have made it possible to green our neighbourhood a little more by planting more trees by citizens, all of them taking part in a global approach to reducing heat islands.

Since 2013, this campaign has enabled more than 21,000 trees to be planted on the island of Montreal and importantly, next year we will also be pleased to support you to take part in this great citizen initiative.

A big thank you to fire station 46 for their assistance and support during the distribution.

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----